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Sanità e gestione risorse: chiarimenti della ASL di Pescara 
 
Annunciata dal Centro di oggi (pag. 33) l’inchiesta sugli “sprechi della sanità” in onda 
questa sera su Rete8, la Direzione strategica della ASL di Pescara sottolinea le azioni 
già intraprese ed in corso d’opera, volte a risolvere annosi problemi e ad ottimizzare 
la gestione delle risorse, in merito all’ex Hotel Paradiso di Montesilvano, al palazzo 
di Via Rigopiano di Pescara e all’elisuperficie. 
 
Ex Hotel Paradiso 
Relativamente all’ex Hotel Paradiso, si precisa che, a seguito delle aste andate deserte 
e riportate nell’articolo del Centro, si informa che è in corso un’operazione di permuta 
dell’immobile. Questa operazione prevede lo scambio dell’ex Hotel con i locali del 
piano terra del Centro Erogazione Servizi di Via d’Agnese a Montesilvano, di proprietà 
del Comune di Montesilvano ed attualmente utilizzati dalla ASL per le attività della 
UOSD Assistenza Consultoriale. L’operazione di permuta dell’immobile comporterebbe 
per la l’Azienda un notevole risparmio derivante dall’eliminazione del pagamento 
fissato per l’utilizzo dei locali. Sono attualmente in corso trattative tra la ASL di Pescara 
e il Comune di Montesilvano, con l’obiettivo di perfezionare un Accordo di Programma 
e ottenere il consenso definitivo da parte della Regione Abruzzo. 
 
Immobile di Via Rigopiano 
È stata già firmata dal Direttore Generale Vero Michitelli, la Delibera n. 1798/24 
“Lavori di ristrutturazione immobile in Pescara ubicato alla Via Rigopiano (…)” in cui 
viene approvato il “Documento di Indirizzo alla Progettazione” (DIP) per l’intervento di 
riqualificazione edile, energetica, impiantistica ed ottimizzazione degli spazi interni 
dell’immobile di Via Rigopiano. Il DIP è un documento strategico in cui vengono 
individuati le caratteristiche, i requisiti e gli elaborati progettuali necessari per la 
definizione di ogni livello della progettazione. L’intervento sarà finanziato mediante il 
Fondo per il Finanziamento di interventi di Edilizia sanitaria e per Interventi di 
sostenibilità ambientale e Efficientamento. La cornice normativa è stata definita lo 
scorso 28 giugno 2024, con la sottoscrizione di una convenzione tra il Ministero della 
Salute e la Regione Abruzzo. Tale accordo stabilisce le attività necessarie per accedere 
al Fondo, prevedendo che il DIP costituisca un elemento prescritto e vincolante per 
l’attuazione del progetto. 
  
Elisuperficie dell’Ospedale di Pescara 
Dal 2019 la gestione dell’elisuperficie del Presidio Ospedaliero Santo Spirito di 
Pescara è stata al centro di numerosi ricorsi e interventi tecnici e amministrativi. 
L’E.N.A.C. ha revocato l’autorizzazione all’uso dell’elisuperficie nel maggio 2019, a 
causa della scadenza dei termini contrattuali con il precedente gestore. Da allora, sono 
stati effettuati lavori di rifacimento della pavimentazione tra ottobre 2020 e agosto 
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2021. Con delibera n. 92 del 25/01/2022 la ASL di Pescara ha approvato tutte le 
attività tecniche ed amministrative necessarie per individuare il gestore a cui affidare 
il “servizio di supporto e sussidiarti all’elisuperficie in elevazione a servizio del P.O. Santo 
Spirito di Pescara”. L’iter dell’assegnazione è stato condizionato da problematiche 
amministrative indipendenti dall’Azienda, fino all’assegnazione al Gruppo Servizi 
Associati S.p.A. nell’aprile 2024. 
Il contratto è stato sottoscritto nel luglio 2024 e l’esecuzione è iniziata ad agosto dello 
stesso anno. Dopo sopralluoghi e adeguamenti alle infrastrutture, nei mesi di settembre 
e ottobre 2024 la ASL ha inoltrato a novembre una richiesta di autorizzazione 
all’E.N.A.C., che ha richiesto ulteriori integrazioni. I lavori di messa a norma sono ancora 
in corso, con completamento previsto a breve, per consentire le verifiche finali da parte 
della commissione E.N.A.C. e l’eventuale rilascio dell’autorizzazione definitiva. 
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